## Natation: escale millavoise pour la Fédération française

**Sport** La FFN a tenu son assemblée générale, ce week-end, à 2ISA. La rénovation de la piscine municipale a été abordée.

uelque 150 personnes, responsables des instances fédérales et représentants des 28 comités régionaux, ont participé ce week-end, dans les locaux de l'Institut informatique du Sud-Aveyron (2ISA), à l'assemblée générale de la Fédération française de natation (FFN), organisée pour la première fois en Midi-Pyrénées. «La boucle est bouclée. Avec cette assemblée à Millau, nous serons allés dans tous les comités régionaux de métropole», s'est félicité le président de la FFN, Francis Luyce, lors d'une réception à l'hôtel de ville vendredi. Président du comité régional depuis trois ans, du comité départemental et du club de Decazeville, Bernard Dalmon a beaucoup œuvré pour la tenue de cette AG dans la sous-préfecture sud-aveyronnaise. «Il me paraissait normal que ce soit le plus grand club aveyronnais en nombre de licenciés qui bénéficie de ce rassemblement», précise-t-il, louant la qualité du partenariat avec le Som pour l'organisation du week-end. Un week-end de travail, au cours duquel il a notamment été question de la rénovation des piscines, sachant que 70% des équipements français ont plus de 30 ans. «La FFN, qui compte une cinquantaine de salariés, peut aider les clubs à se structurer et à prendre en gestion ces équipements, indique Bernard Dalmon. Pour ce qui est de leur restructuration, nos techniciens peuvent également intervenir, et la Fédé peut participer au financement des travaux à hauteur de 15%, via le CNDS (Centre national pour le développe-



■ Vendredi, lors de la réception en mairie. 150 personnes ont participé à cette AG. Photo E.T.

ment du sport, ndlr). » Le projet de rénovation de la piscine municipale millavoise, étudié par la municipalité sortante (*Midi Libre* du 6 novembre 2013), a évidemment été abordé. Le nouveau maire Christophe Saint-Pierre et son adjoint aux sports Hugues Richard ont rencontré les responsables de la FFN et rappelé leur intention de mener à bien le dossier, évalué fin 2013 entre 15 et 18 M€ par leurs prédécesseurs. « *On est appelé à se revoir. Je ne doute pas que ce projet puisse aboutir*», commente Bernard Dalmon.

## Championnat de France des maîtres en juillet à Millau

La FFN s'est en outre donné pour objectif d'accroître le nombre de ses licenciés après un exercice 2013 déficitaire de ce point de vue (elle compte près de 290 000 licenciés). «Tous les adhérents des clubs ne sont pas licenciés, mais la natation, ce n'est pas que la compétition», remarque le président du comité régional qui, pour sa part, s'est fixé la barre de 17 000 licenciés à atteindre d'ici 2016. On compte à l'heure actuelle 14 000 licences en Midi-Pyrénées, dont 3 000 en Aveyron, pour un potentiel de quelque 22 000 personnes, nageurs plus ou moins réguliers.

Niveau compétition, le stade nautique millavois accueillera, du 3 au 6 juillet, le championnat de France des maîtres (plus de 25 ans). 2000 compétiteurs, venus des quatre coins de France, et même d'Europe, doivent y participer. Apportant encore un peu d'eau au moulin de la rénovation...

**HUGUES CAYRADE** 

hcayrade@midilibre.com